
 Interrogazione n. 514
presentata in data 24 ottobre 2017
a iniziativa del Consigliere Busilacchi
“Parco del Conero”
a risposta orale

PREMESSO che:
· i termini per la nomina, da parte della Giunta Regionale, di un componente del Consiglio Direttivo

del Parco del Conero sono scaduti lo scorso mese di settembre;
· a tutt’oggi non si è ancora proceduto alla nomina;
· nei giorni scorsi sulla stampa locale sono state pubblicate notizie circa l’imminente

“commissariamento del Parco del Conero per un periodo di sei mesi per procedere ad una
revisione dell’intero sistema dei parchi regionali e consentire l’accorpamento di alcuni servizi”;

RITENUTO che:
· per procedere ad una revisione dell’intero sistema dei parchi regionali e consentire l’accorpamento

di alcuni servizi non si dovrebbe procedere al solo commissariamento del Parco del Conero ma
di tutti i parchi regionali delle Marche;

· il Commissariamento del Parco del Conero metterebbe in grave difficoltà il funzionamento di
una delle eccellenze regionali dal punto di vista paesaggistico ed ambientale;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e la Giunta Regionale per sapere
1. se non intenda provvedere tempestivamente alla nomina del componente del Consiglio Direttivo

del Parco del Conero e conseguentemente, alla costituzione del Consiglio Direttivo, evitandone
il Commissariamento.


